

Liberte Politique

/

Les antispécistes haïssent la viande. Mais ils font une exception pour la viande halal !

Article rédigé par *Atlantico*, le 25 septembre 2018

Source [Atlantico] "Bouchers = meurtriers" peut-on lire sur leurs sites. On y trouve aussi "bouchers = assassins".

Et en fouillant un peu on peut y découvrir également "boucher n'est pas un métier". La boucherie s'apparente pour eux à ce qu'ils appellent un "zoocide". Ainsi dans leur esprit les boucheries sont des petits Auschwitz ... Les antispécistes, armés de leur bonne conscience, n'hésitent pas à caillasser ces maisons de l'horreur que sont les boucheries

Mais pas toutes les boucheries. Ils estiment qu'il y en a qui sont aimables et respectables. Car il y a, d'après eux, bouchers et bouchers et boucheries et boucheries... Sur un site antispéciste helvétique on a pu lire une déclaration éclairante d'une militante de la cause animale. "Nous excluons l'abattage halal de notre champ de protestation car nous ne voulons pas stigmatiser une population déjà souffrante" ! Il ne s'agit pas évidemment ici de la population ovine ou bovine. Mais de la population malheureuse qui consomme cette viande.

Retrouvez l'intégralité de l'article sur :

<http://www.atlantico.fr/decryptage/antispecistes-haissent-viande-mais-font-exception-pour-viande-halal-benoit>